



# 蜜柑組だより

# 5月

東神の倉清凉保育園

新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子ども達の笑顔も増えたように感じられます。

先月は、朝や帰りの支度、漢字絵本や絵画教室等たくさんの新しいことに挑戦しました。慣れないことに戸惑いながらも、元気一杯に取り組んでいた子ども達。日々出来ることが増えていく姿に、成長を感じました。

園庭では、昆虫採集や植物観察に夢中になっていました。ダンゴムシや蟻を手の平に乗せ、「丸くなったよ!」「くすぐったいね!」と保育士や友達と顔を見合わせて楽しんでいる姿が見られました。また、室内では初めての共同制作に取り組ましました。クレパスを使い描き、友達と会話を楽しみながら、段ボールハウスを完成させました。今では子ども達の秘密基地となり、絵本を読んだり、寝転んで気持ち良さを味わっています。

少しずつ暖かくなり、汗ばむ季節となりました。こまめに水分補給を行っていき、泡遊びや色水遊び等、涼しさを感じられるような遊びを楽しんでいきたいと思えます。



今月のねらい

- ・使ったものの片付けや身の回りのことを、自分でしようとする。
- ・好きな遊びを見つけて、保育士や友達と楽しむ。



- ・聞いて極楽見て地獄
- ・棚からぼた餅
- く今月の諺く





# 葡萄組だより

東神の倉清涼保育園

新年度が始まり一ヶ月が過ぎ、新しい環境に慣れてきた子ども達。青空の下を泳ぐ鯉のぼりのように、元気に走り回っています。

園庭遊びでは、自分達でジャンケンをして鬼を決め、ルールを確認しながら鬼ごっこを楽しむ姿が見られました。室内遊びでは、椅子取りゲームをして遊びました。椅子に2人が同時に座ってしまった時は、譲ったりジャンケンをしたりして決めていました。椅子に座ることが出来なかった子には、保育士がインタビューをし、好きな色やキャラクターを聞いたのですが皆の前で少し照れながらも答えていました。体操教室では、おにぎりゲームをしました。おにぎりの中身が食べられるものなら食べるジェスチャーをし、爆弾だったらマットの上に逃げるとい遊びです。爆弾だった時に、叫びながら全速力で逃げていました。

暑くなってきているので、水分補給をしっかりすることができるように見守っていきつつ楽しく過ごしていきたいと思います。

## ～今月のねらい～

- ・園での生活の流れが分かり、身の回りのことを自分で行おうとする。
- ・保育士に気持ちを受け止めて貰いながら、のびのびと自己表現をする。

・ 今月の俳句  
 雀の子 そこのけそこのけ  
 お馬が通る  
 ・ かすむ日や 夕山陰の  
 飴の笛

## ～今月の歌～

♪いちご

♪おかあさん





# 林檎組だより

東神の倉清涼保育園

暖かい日差しの中、汗ばむくらいに戸外遊びを楽しんでいる子ども達。新年度がスタートし、早くも一か月が経ちました。

先月は園庭で虫探しをしました。暖かくなり、ダンゴ虫やてんとう虫、蝶々など春を感じる虫がたくさん見つかりました。花壇下を探したり、畑の中を探したりと子ども達が積極的に虫に触れていました。「あ！ダンゴ虫！」「ちょうちよが飛んでる！」と楽しそうに探していましたよ。

また、鯉のぼりの制作をしました。風船でスタンプをすると「楽しいね！」「見て！綺麗な色になったよ！」と嬉しそうに見せてくれました。園庭に出ると、鯉のぼりが飾ってあるお家を見つけ、「先生！あそこに鯉のぼりがあるよ！」と嬉しそうに見つけたことを教えてくれましたよ。

来月も体を沢山動かしていろいろな鬼ごっこなどの集団ゲームを楽しんでいきたいと思います。また、気温もだんだん暑くなってくるので水分補給や体調に気を付けながら過ごしていきます。



## 今月のねらい

- ・ 思いや欲求を受け止められ、楽しい雰囲気の中で安心して過ごす。
- ・ 自分の思いや意思を保育士と一緒に友達に伝える。



## 今月の歌

♪さんぽ

♪ピクニック

## 今月の俳句

眺	我	後	花
め	が	に	の
せ	身	移	色
し	世	り	は
間	に	に	
に	経	け	
	る	り	
		な	

